



***12 % de postes en moins au CAPES  
et à l'Agreg,  
30 % sur deux ans !  
REAGISSONS !***

La nouvelle vient de tomber, à quelques semaines des écrits. **Encore 12 % de postes en moins aux concours cette année.**

Malgré les discours sur la priorité à l'Education nationale, **Allègre se fait décidément l'élève de Bayrou.** Après la poursuite de l'application de la réforme, la poursuite de la baisse des postes. **Par rapport à 1996 et aux années précédentes, c'est 30 % de postes en moins.**

- |  |
|--|
| <ul style="list-style-type: none"><li>- 138 de moins en philo</li><li>- 452 en Histoire</li><li>- 205 en Lettres Classiques</li><li>- 675 en Lettres Modernes</li><li>- 575 en Anglais</li></ul> |
|--|

***Y-a-t-il vraiment trop de profs dans ce pays ?***

Dans de nombreux lycées et collèges, les classes sont surchargées. Des options essentielles sont supprimées. Le léger fléchissement démographique, qui sert de prétexte aux experts du ministère ne justifie pas la suppression de 30 % des postes ! Il devrait permettre au contraire de mettre fin à des années de sureffectif.

***N'y a-t-il pas assez de jeunes diplômés au chômage ?***

Pour nous, étudiants en Lettres et Sciences Humaines, l'enseignement est le principal débouché. **Si Monsieur Allègre ne revient pas sur sa décision, ce sont plusieurs milliers de jeunes chômeurs supplémentaires qui pourront lui dire merci !**

***Nous devons nous mobiliser pour défendre nos débouchés, pour défendre aussi les intérêts des lycéens et collégiens et la qualité de l'Education nationale.***

L'UNEF a pris position, avant la publication du nombre de postes, pour exiger qu'il soit au moins égal à celui de 1996 et des années précédentes. Elle sera aux côtés de tous ceux qui se battront pour imposer cette exigence.

***Signez la pétition pour exiger un nombre de postes égal à celui de 1996, à la sortie des amphis, ou au local de L'UNEF Paris IV  
18 rue de la Sorbonne, au fond du couloir à droite  
tél : 01 40 46 32 27***